

Sylvie-Elizabeth Laborie

Astrologie et Destinée

Interprétation des signes, planètes,
maisons, aspects, progressions, transits



Merci à celles et ceux qui m'accompagnent et m'enrichissent de leur présence et de leur connaissance dans cette vie ou en d'autres temps, avec lesquels je chemine les pieds sur Terre, le cœur ouvert et la tête parmi les étoiles.

EXTRAIT

Préface

En Astrologie, de nombreux ouvrages ont été écrits abordant différentes facettes de cette science humaine, mais aucun n'a à ce jour regroupé tous les éléments constitutifs de cet art traditionnel.

Dans ce livre sont en effet abordés de manière exhaustive à la fois les fondamentaux de l'étude astrologique géocentrique : les signes, planètes et maisons, mais également l'interprétation des aspects que forment les planètes entre elles. De plus, l'approche prévisionnelle au travers de l'analyse des progressés et des transits, complète ces fondamentaux de manière à donner une plus large dimension de l'évolution de la nature humaine. Il est ainsi possible d'étudier en profondeur la caractériologie et le devenir des personnes grâce aux données multiples qui se trouvent réunies en un seul ouvrage.

L'auteure a traduit le fruit de son expérience de façon minutieuse et limpide en exprimant ses propos et points de vue avec nuance et humanisme. Elle dépeint de façon perspicace et vivante le comportement des êtres, leur développement et leur potentiel.

Ji Piveteau

Avant-propos

De mon plus lointain souvenir, j'ai toujours cherché à comprendre « l'Autre » dans sa dimension profonde. Cette recherche s'est transformée en interrogation sur les origines des caractéristiques qui nous différencient et nous rendent uniques, sur l'existence d'une prédestination qui tracerait le chemin de l'homme ou d'un réel libre arbitre dont il disposerait pour conduire sa vie. Cette quête m'a conduite vers l'étude et la pratique de Sciences Humaines qui m'ont apporté une première connaissance des composantes caractérologiques de l'être humain.

Lorsque j'ai découvert l'Astrologie, une porte s'est ouverte sur de nouvelles perspectives dans la compréhension de l'être humain et de ses comportements. Elle permet en effet d'englober tous les domaines de notre vie et de trouver des réponses à des interrogations profondes ainsi que de précieuses clés pour notre devenir.

Ma pratique s'est alors enrichie de notions essentielles qui placent l'homme non plus seulement dans son milieu de vie naturel (origine, pays, famille,...), mais également dans son contexte de vie terrestre, relié à l'ensemble du système planétaire dont il fait partie intégrante. Ainsi les diverses influences qui nous environnent et nous construisent au cours de notre existence s'avèrent beaucoup plus vastes puisque nous vivons en possible résonance avec les courants planétaires.

*« **Astrologie et Destinée** » est né du désir de transmettre mes années d'observation, d'expérimentation et d'enseignement de l'Astrologie à ceux qui veulent partir à la découverte de leur être. Cet ouvrage propose également un véritable itinéraire à ceux qui souhaiteraient étudier cet art traditionnel pour*

peut-être un jour, à leur tour, éclairer les autres dans leur chemin de vie.

J'ai souhaité les accompagner dans ce voyage au cœur d'eux-mêmes en leur proposant une démarche dynamique d'évolution et de changement pour les aider à développer une meilleure connaissance de leur être profond, à faire émerger leurs potentiels souvent en gestation et à décrypter, sous un nouvel éclairage, les grands moments de leur existence.

Ce livre d'étude et d'interprétation est une mise en perspective de l'homme au milieu du système solaire. Il est unique car je l'ai conçu de manière à ce que le lecteur ou le pratiquant trouve pour la première fois, dans un même ouvrage, tous les éléments nécessaires à l'interprétation globale d'un thème. Ainsi pourra-t-il comprendre le fil conducteur de sa vie et lever des voiles sur les questions concernant son passé, son présent mais aussi son avenir.

Elargir et approfondir ensuite ces acquis par la découverte de différents ouvrages de référence est nécessaire pour expérimenter d'autres grands courants et pratiques astrologiques. Car n'oublions jamais que la Connaissance est infinie. Elle évolue à travers les âges grâce à ces esprits chercheurs qui se questionnent, échangent et transmettent leur savoir en ayant conscience qu'il n'est qu'une infime parcelle du mystère.

A votre tour à présent d'ouvrir cette nouvelle porte pleine de perspectives sur vous-même et votre devenir. Vous allez expérimenter un voyage dont vous reviendrez enrichis et peut-être transformés, grâce à l'exploration du ciel et de ses composantes planétaires qui nous caractérisent, nous influencent souvent et guident parfois nos pas dans l'existence...

Sylvie-Elizabeth Laborie

Introduction à l'Astrologie

L'univers, la nature, l'homme...

Dans l'univers tout est mouvement permanent. En tant qu'être humain, nous appartenons et participons à ce mouvement qui produit des milliards de milliards d'interactions.

Il est maintenant admis que les comportements de l'homme peuvent avoir un impact positif ou négatif sur l'état de la planète Terre (tirs de missiles, essais nucléaires, pollution, lancements de fusées...), et par voie de cause à effet sans doute même sur d'autres planètes.

Il est également reconnu par les scientifiques que la nature et le climat fluctuent peu à peu, et sous l'influence de nos actions, vers de nouvelles normes : hausse de la température, assèchement, augmentation des phénomènes cycloniques, tsunamis...

Comme tout est lié, mouvement et enchaînement des causes et des conséquences, on admet aussi que les astres (tout du moins le Soleil et la Lune) influencent de manière directe le monde végétal, le monde animal et bien sûr l'être humain qui en dépend directement pour survivre.

Si nous poussons ce raisonnement, l'ensemble des constituantes du système solaire pourraient également émettre un certain nombre de vibrations et de champs magnétiques auxquels nous serions sensibles et réceptifs.

Ainsi entre planètes, nature et homme, il y aurait une interaction permanente, et chaque élément composant l'univers jouerait tout à la fois et tour à tour **un rôle d'émetteur et de récepteur.**

L'Astrologie, sa place, la controverse...

L'astrologie est née de ce principe. Elle étudie les mouvements du système solaire avec comme postulat que les planètes influent sur la vie de l'homme ainsi que sur les événements terrestres collectifs et individuels qui ont lieu durant son incarnation sur Terre.

Elle est l'une des plus anciennes sciences humaines dont l'origine remonte à la nuit des temps. Son histoire et sa pratique vont évoluer, se moduler et s'affiner au fur et à mesure des découvertes astronomiques et des époques traversées. Mais elle n'a jamais cessé de provoquer la controverse, à tel point que peu d'entre ceux qui l'utilisent ou la pratiquent le font savoir encore aujourd'hui.

La grande controverse provient à ce jour du monde scientifique et rationaliste qui brandit régulièrement comme vérité incontestable que l'astrologie repose sur des données erronées et qu'il n'est donc pas question de la prendre au sérieux.

Ceux qui la contestent soulèvent de nombreuses questions telles que :

« Comment prendre en considération une méthode qui utilise comme point de calcul la planète Terre en tant que centre du système solaire, alors que c'est le Soleil ? », ou « Comment des planètes situées à des milliards de kilomètres de la Terre peuvent-elles influencer l'homme ? »...

Certes, en astrologie géocentrique nous utilisons la planète Terre comme référent et point de départ de toutes les interprétations. La Terre est en effet pour l'homme le centre de l'univers, alors qu'elle n'est en fait qu'un astre parmi d'autres. L'astrologie héliocentrique utilise, elle, le Soleil comme point référent¹.

Les signes du zodiaque ont en effet été créés de manière empirique, il y a des millénaires. Mais au fil du temps et des découvertes, les spécialistes se sont attelés à les caractériser davantage pour développer cette connaissance ancienne et l'adapter aux temps modernes en prenant en considération les grandes mutations que l'homme traverse.

¹ Ouvrage de référence sur l'astrologie héliocentrique : « Astrologie héliocentrique, astrologie de la conscience ». Auteure Ji Piveteau – Editions Alphée.

Toute science humaine naît d'un concept qui s'enrichit au fil de sa pratique. Elle évolue, se perfectionne et reçoit l'influence de courants divers. De même, la science progresse, bute, se trompe parfois, remet en question, découvre de nouveaux procédés ou traitements et connaît de grandes avancées au cours de chaque époque.

Quelles que soient les controverses, de tout temps l'homme a cherché à comprendre sa place dans l'univers et à en savoir davantage sur sa destinée. Améliorer son existence, progresser et faire progresser le monde dans lequel il vit, sont ses objectifs premiers.

Alors pourquoi ne pas admettre que Sciences et Sciences Humaines sont indispensables à son développement et que l'on peut les associer d'une manière constructive au lieu de continuer à les opposer ? N'est-il pas temps que chacun de ceux qui veulent œuvrer pour le bien de l'homme, qu'ils soient religieux, scientifiques, psychologues, philosophes..., s'enrichissent mutuellement de leur savoir individuel au service du collectif ?

C'est en élargissant son champ de conscience et de connaissance que l'homme traverse sa vie sur Terre d'une manière féconde et exponentielle. L'astrologie lui propose cet élargissement par l'approfondissement de sa connaissance de soi mais aussi des autres, par la découverte et l'utilisation de ses forces, par des réponses ou solutions à ses problématiques. Cette démarche dynamique et consciente peut l'entraîner dans des terres nouvelles d'expression et de vie.

L'Astrologue...

Celui qui va l'accompagner dans l'éclairage de ce chemin terrestre est l'Astrologue. Rôle ô combien majeur qui demande une compréhension profonde de l'humain, une vaste expérience de vie, ainsi qu'une conscience aigüe du poids des mots et des directions proposées.

En amont de la rencontre, l'Astrologue va partir de manière solitaire à la découverte d'un inconnu à travers une étude très approfondie de ses composantes astrologiques. Un à un, il cherchera à lever certains des voiles de la personnalité et découvrir les morceaux d'un puzzle complexe qu'il doit reconstituer et animer. Au jour de la rencontre, il va enfin mettre un visage sur celui ou celle qu'il connaît déjà intérieurement et lui transmettre des messages essentiels pour son présent et son devenir.

L'Astrologue est l'éclaireur qui va accompagner l'autre dans son développement, l'aider à trouver des clés pour son chemin de vie et mettre en lumière des zones jusqu'ici ignorées ; il va dialoguer autour du devenir de la personne plutôt que de son avenir afin de lui laisser son libre arbitre.

L'élève, le débutant... ou comment apprendre, décoder, interpréter et transmettre...

La première question à se poser porte sur la motivation qui pousse celui ou celle qui part à la découverte de l'astrologie et décide peut-être de la pratiquer. Elle est souvent multiple : mieux se connaître, trouver des indications sur l'avenir, aider les autres...

Car, avant de pouvoir transmettre un message constructif à celui qui est en demande, encore faut-il avoir cheminé dans la connaissance de soi et avoir résolu certaines de ses problématiques de vie, enfin d'avoir la maîtrise des fondamentaux de l'Astrologie.

Ainsi se prémunit-on d'un risque de projection de soi-même sur l'autre, d'erreurs dues à la méconnaissance du fonctionnement humain et de tout désir de domination ou de simple satisfaction de l'égo. Nous ne sommes en effet jamais à l'abri de croire de manière erronée ou partielle que nous connaissons les véritables fondements d'une personne ; et nous n'avons pas davantage accès à la manière dont elle va utiliser les informations ou conseils que nous lui apporterons.

Il s'agit donc, comme dans tout apprentissage, d'en respecter les règles, les étapes, l'éthique, d'en comprendre les codes de fonctionnement. Il est nécessaire, face à celui qui nous donne sa confiance, d'être mesuré, de répondre uniquement lorsqu'on est en capacité de le faire, de représenter une force de proposition plutôt qu'une force d'affirmation et **de manier notre savoir avec précaution, humilité, respect.**

En conclusion, cette connaissance se révélera alors riche d'enseignements, de vérités précieuses et souvent incontournables lorsque l'on a décidé de vivre en cohérence avec ce que nous sommes et avec ce qui nous est proposé de réaliser dans cette vie présente.

Les Fondamentaux

« Qui suis-je »

- Les signes astrologiques
- Les douze signes astrologiques et leur description
- L'ascendant
- L'ascendant dans les signes
- Etude de l'association Soleil/Ascendant dans les signes
- Les quatre éléments : Feu, Terre, Air, Eau

Les signes astrologiques

Le signe astrologique ou zodiacal nous est donné par le relevé de la position exacte du Soleil au jour de notre naissance sur les éphémérides géocentriques (Table de relevés de la position des planètes). Ainsi, nous parlerons par exemple de Soleil en Bélier pour une personne née sous ce signe.

Dès la naissance, nous sommes identifiés et marqués par une empreinte astrologique. Sa base première est **le signe astrologique**, auquel vont s'ajouter d'autres spécificités apportées par les planètes, les maisons, les aspects... Car malgré son importance, la seule étude d'un signe ne révèle qu'une infime part de ce que nous sommes. En astrologie, c'est de l'alliance et de l'interaction de toutes les informations conjuguées que découlent une partie de nos traits de caractère, nos attitudes et comportements.

Cette empreinte dévoile donc certaines des tonalités qui constituent notre personnalité. Elle se conjugue bien entendu au pluriel car elle s'inscrit au milieu de tous les éléments qui forment le socle de notre vie : nos gènes, notre éducation, notre milieu social, notre pays... Autant d'influences multiples qui viendront déterminer, façonner, personnaliser et rendre unique chacun de nous.

Le Soleil représente le centre de nous-mêmes, le moi, l'ego, l'énergie première avec sa possibilité de rayonnement et d'émission vers les autres. Il est l'être humain qui se particularise dès sa naissance et se dessine par les différents traits de caractère qui vont constituer sa personnalité profonde et son originalité.

Dans un thème astral, le Soleil ☉ dans un signe symbolisera également les figures masculines de notre vie comme le père, mais aussi le rapport que nous avons avec l'homme, et dans le cas d'un thème masculin, la manière dont s'exprimera sa masculinité.

Il peut arriver que le Soleil se trouve à la fin d'un signe ou au tout début d'un signe. Dans ce cas, il est important d'allier au signe solaire les caractéristiques de celui qui le précède ou lui succède :

A titre d'exemple, un Soleil à 0,50° du Taureau peut être également marqué en partie par l'influence du signe du Bélier.

De même, un Soleil à 29,5° du Bélier peut recevoir l'influence du signe du Taureau.

Dans chaque description de signe, vous trouverez :

- **Les composantes astrologiques** : les saisons qui influencent symboliquement chaque signe, les maisons, les éléments, les planètes maîtresses, les signes opposés, les profils type.

- **Une description « flash » des grands traits de caractère du signe**, traitée à deux niveaux :

- le premier niveau indique les traits de base communs à tous.

- le second niveau nous renseigne sur les dispositions potentielles évolutives du natif.

- **« Conseil ou éclairage »**, destiné à donner une clé ou une orientation à l'individu dans son chemin de développement.

Cercle astrologique des signes : noms et symboles



Les douze signes astrologiques qui composent le zodiaque :

- **Bélier** est un signe de feu
- **Taureau** est un signe de terre
- **Gémeaux** est un signe d'air
- **Cancer** est un signe d'eau
- **Lion** est un signe de feu
- **Vierge** est un signe de terre
- **Balance** est un signe d'air
- **Scorpion** est un signe d'eau
- **Sagittaire** est signe de feu
- **Capricorne** est un signe de terre
- **Verseau** est un signe d'air
- **Poissons** est un signe d'eau.

Les douze signes astrologiques et leur description

Rappel : c'est le relevé de la position exacte du Soleil au jour de notre naissance qui détermine notre signe astrologique.



Soleil en Bélier
21 mars au 20 avril

Saison : Premier cycle du zodiaque, c'est le jaillissement des forces de la nature : bourgeons et jeunes pousses éclatent. La terre se réveille et se réchauffe. C'est la fin de l'hibernation et le début de la reproduction animale.

Dessin du signe : tête de Bélier avec cornes (animal en tête du troupeau)

Elément : feu

Maison 1 : le moi, la personnalité

Planètes : Mars et Soleil.

Symbolique : le feu initial, l'élan premier, le jaillissement, le commencement des choses, la création, le mouvement.

Signe opposé : La Balance, qui marque la saison de l'automne

Traits de personnalité :

Niveau 1 :

Impulsivité, vitalité, forces vives et combatives parfois mal maîtrisées,

élan vital, fort potentiel d'énergie. Nature entière, audacieuse. Inconscience et optimisme (foi d'enfant), le présent est vécu avec amplitude et force. Emotivité à fleur de peau exprimée. Caractère spontané, « d'une seule pièce », sans calcul, qui vit dans le moment. Tendance à l'engouement, aux emportements. Qualités de combativité mais le niveau d'énergie est irrégulier dans son expression, parfois fort, parfois absent. La vitalité se traduit dans le besoin de réalisation et de mouvement. Il y a davantage d'initiatives et d'élans que d'actions ou d'entreprises de longue haleine. Impatience devant l'obstacle ou face à ce qui lui résiste.

Niveau 2 :

Capacité à initialiser et faire émerger les choses, esprit de conquête, créativité, dynamisme, caractère entraînant, courage, peut se relever après les chutes et repartir avec enthousiasme.

Conseil ou éclairage :

Travailler sur la patience, s'imposer l'arrêt, se donner un temps de réflexion avant l'action pour mieux diriger l'élan premier et en optimiser l'efficacité.

Type de profils :

Self-made-man, aventurier, contestataire, bâtisseur, militaire, entraîneur, animateur, profil hyperactif...



Soleil en Taureau

21 avril au 20 mai

Saison : Après le jaillissement de la nature dans le Bélier, voici la deuxième phase du printemps à son apogée. Enracinement dans la terre des jeunes pousses qui éclosent, pelouses verdoyantes, parfums qui s'échappent, les fruits apparaissent...

Dessin du signe : cercle surmonté d'un croissant (matière et fécondité)

Élément : terre

Maison 2 : la matière

Planètes : Vénus et Lune.

Symbolique : statisme de la matière. Appétence instinctive, fixité, solidité, durée. Fête et épanouissement des cinq sens.

Signe opposé : le Scorpion, période où la vie de la nature se dépouille et se meurt.

Traits de personnalité :

Niveau 1 :

Secondarité, lenteur, rumination psychique. Grande fidélité et sens de l'engagement. L'immuable représente une sécurité, besoin de routine, d'habitudes, instinct de conservation. Sensualité, goût des plaisirs, recherche de jouissance simple. Nature vénusienne, accueillante et gentille. Ténacité pouvant aller jusqu'à l'entêtement. Esprit concret, sens pratique, qualité de gestion. Assimilation lente mais avec bonne mémorisation. Besoin d'acquérir et de conserver. Goût de la nature, des choses simples et authentiques, recherche d'une vie sans complications. Caractère calme et stable qui rassure en général les autres.

Niveau 2 :

Stabilité, persévérance, patience, appréciation de la vie à sa juste valeur et dans tous ses aspects. Simplicité, naturel, une certaine authenticité. Capacité d'ancrage dans un équilibre personnel.

Conseil ou éclairage :

Apporter à la fixité première un peu de souplesse et d'adaptation permettra au Taureau d'élargir son champ d'action et de rencontres. Laisser sa sensibilité s'exprimer la transformera en créativité.

Type de profils :

Constructeur, homme/femme de terroir, artiste (lyrisme, peinture), administrateur gestionnaire, antiquaire, tout ce qui est en rapport avec les sens et célébration de la vie (restaurateur, jardinier...), préférence pour les carrières plutôt stables.